
 

 

 

 

 

 

 

 

                                        

                                         

                                         

 

 

 

  

めざす生徒像  

や  やり抜く力をきたえ生きる生徒   

ま  学ぶ意欲を持ち共に努力する生徒  

し 集団の規律を守り高め合える生徒  

ろ 労を惜しまず社会に貢献できる生徒  
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教育目標  

未来を拓く力  よりよく生きる力を育む  

  ９月８日 (金 )、体育祭が開催されました。「はみ出せ！個性

と青春の体育祭～一人ひとりがリーダーズ～」のスローガン

のもと、３年生は夏休みから準備を始め、団リーダーを中心

に、１．２年生をしっかりとまとめていました。 

全校生徒による大田楽の演舞は、代中が一つになったと

実感するものとなりました。 

また、休憩で教室に戻った際、シート 

に靴が整然と並べられており、めざす生徒  

像の「し」集団の規律を守り高め合える生  

徒の姿だなと感じました。 

体育祭を振り返っての３年生の感想を 

紹介します。 

とても楽しい体育祭になり、中学校最後の体育祭にふさわしいも

のになったと思う。緑団は最初負けまくっていたけど、その状態から

総合 2 位まで昇ることができたのは、１，２，３年生が一致団結する

ことができたからだと思う。最初負けていたとこから勝つことができた

のは、負けていても諦めずに頑張ってくれた 2 年生のおかげだと思

う。そのおかげでまだ勝てるかもしれないと思えたし、1,3 年生も頑

張れたんだと思う。全員リレー、緑団の 3 年は練習の段階では最

下位で、本番もやばいなと思っていたけど、１，２年生どちらも 2 位

という結果を残してくれたから 3 年も 1 位を取れたんだと思う。学年

で 3 年が 1 位を取れたのは、1,2 年生があってのことだと思う。来

年も今年みたいな楽しい体育祭を作って欲しい。    

僕は今回の体育祭は本気で取り組みました。副団長として団活動や競技練習に本気で取り組んで、

本気でみんなにダンスを教えたりしました。ときには団長と意見がぶつかってしまい言い合いになってしま

ったことがありました。でもみんなが団役員のみんなを支えてくれたりしたので乗り越えられたので、みんな

には感謝してもしきれないです。体育祭本番でも本気で応援して、本気で競技に取り組み、本気で喜び 

〜一人ひとりがリーダーズ〜

各団団旗  大田楽の演舞  

大縄飛び  
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お知らせ 

教育弘済会様より図書室に本  

を寄贈していただきました。ぜひ図  

書室に足を運び、本を手に取って  

みてください。 

*** PTA 親子環境美化作業*** 

８月２６日 (土 )、ＰＴＡ親子環境美化作業を行いました。今年度は

活動の趣旨を大切にして、親子での参加をお願いしました。大変暑い

中でしたが、校舎周辺の除草作業を無事終えることができました。ご協

力いただきました皆様ありがとうございました。 

 

学校給食調理コンクール最優秀賞！  

おいしい給食の献立を作成していただいている

栄養教諭の宮西先生が、県学校  

給食調理コンクールで最優秀賞  

を獲得しました。  

山代中学校ホームページが新しくなりました。お知らせ等載せてありますので、ご覧ください。 

https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/yamasj/ 

今回の体育祭は自分の人生で一番楽しい体育祭でした。体育祭が終わったあとに、団長になって

から今までの思い出を振り返ると、クラスのみんなが助けあい、支え合い高めあってここまで来ました。

応援の曲やダンスを決めるときに、先生からは曲の提案があったり、団役員みんなで、知恵を出し合っ

て作りました。このダンスの完成度は一人では絶対に作れなかったと思います。そして、クラス全員でダ

ンスをするときも、ダンスを際立たせるために、違う動きや、役をお願いしても、みんながいいよって言っ

てくれたり、喋りたいときに聞いてくれたりととてもスムーズに進むことができました。さらに、競技でもみん

なの力をあわせて行うことができました。順位がなんだろうと喜ぶみんなや、他の学年を応援するみんな

を見て、自分は元気をもらえたし温かい雰囲気に次も頑張ろうと前向きな気持ちになることがありまし

た。もちろんここまで来るのに困難もありました。でもクラスのこの雰囲気が蹴飛ばしてくれてどんどん前

に進むことができました。今回の優勝はこのクラスじゃないとなし得なかったと思います。僕は体育祭を

このメンバーで戦えたことをすごく誇りに思います！    

自分は、応援リーダーに立候補した夏休みの団活動では、面倒くさいと思うこともあった。だが団役

員ワンチームでダンスや音楽、ダンスの声出し、みんなにダンスを教え練習準備や片付けを協力して優

勝を狙って頑張った。団旗では、団旗係が素晴らしい団旗を制作してくれた。体育祭前日のオープニ

ングは、盛り上がり体育祭当日１，２年生の応援は、すごく楽しく思い出になった。バラエティーリレーで

は、２位でなかなかの結果になった。大縄飛びは、筋肉痛が１０分後にくるほどの全力を尽くした。結果

は、置いといて楽しかった。リレーは、自分は、満足する結果となり、バトンミスなどもせず最後までワンチ

ームで、青団で頑張った。体育祭が終わってみるとすごく悲しく切ない気持ちがあった。もう一回体育

祭がしたいとも一瞬思った。   

ました。結果は負けてしまい悔しい結果になってしまってけど本気で頑張ったからこそ悔しい気持ちにな

ったと思います。なので、これからも文化祭やたくさんの行事に本気で頑張っていきたいと思います。結

果は負けたけど、最高に楽しくて最高に一致団結し最高に本気を出した最高の体育祭にできてよかっ

たです。   


